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Freiwillige Feuerwehr stärken

Beschluss:

Spätestens seit der Kampagne „Berlin brennt“ stehen die personal- und finanzwirtschaftlichenMängel der Berliner Feuerwehr

im Fokus.Wie aus einer Schriftlichen Anfrage an die Senatsverwaltung für Inneres und Sport hervorgeht, beträgt der Investiti-

onsstau allein beim Fuhrpark der Berliner Feuerwehr 160Millionen Euro. Die fehlenden Finanzmittel sind vor allem eine Folge

der Sparpolitik der letzten Jahre. Die in diesem Jahr angekündigten Investitionen des Berliner Innensenators Andreas Geisel

sind zwar ein erster, bitter nötiger Schritt in die richtige Richtung, gehen aber für den zu bewältigenden Aufgabenkatalog der

Feuerwehr nicht weit genug.

 

Die Ehrenamtlichen der Freiwilligen Feuerwehr treffen diese Probleme durch die Doppelbelastung von Berufs- und Freiwilli-

gentätigkeit umso schwerer. Dennoch tragen die Ehrenamtlichen einen maßgeblichen Anteil an der zivilen Sicherheit Berlins

mit insgesamt 454.143 Einsätzen im Jahr 2016.

 

Forderungen

UmdieArbeit der Feuerwehr unddieTätigkeit der Ehrenamtlichen zu erleichtern fordernwir die sozialdemokratischenMitglie-

der des Senats, insbesondere die Senatoren für Inneres und für Finanzen, sowie die Mitglieder der Abgeordnetenhausfraktion

auf:

1)      Eine Beschaffung vonmindestens 50 Lösch- und Hilfeleistungsfahrzeugen, sowie die Prüfung zur Anmietung von Einsatz-

fahrzeugen zur Überbrückung bis zum Eintreffen der beschafften Fahrzeuge

2)      Eine Bezuschussung der Fördervereine der freiwilligen Feuerwehren Berlins mit mindestens 5e pro Monat pro Freiwilli-

ger*m aus öffentlicher Hand

3)      Die Erhöhung des SIWANA-IV-Investitionsrahmens für die bauliche Sanierung von Feuerwehrgebäuden mit Fokus auf

Umkleide- und Sanitärbereiche

Überweisen an

AH Fraktion

Stellungnahme(n)

• Stellungnahme der AH-Fraktion 2020: Mit dem Haushaltsgesetz 2020/21 hat das Abgeordnetenhaus die Weichen für

eine umfassender finanzielle Ausstattung der freiwilligen Feuerwehren in Berlin gestellt. Die Fraktion wird diesenWeg

konsequent weiterverfolgen.
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